



Numéro d'article / Article number: 3F200

Numéro EAN / EAN number: 4250384754358
Catégorie de fret / Freight category: S

Barrière en béton, en béton

Concrete guardrail, made of concrete



Description de l'article

Barrière en béton

Barrière en béton type 20 , Pour la délimitation individuelle de chantiers et autres zones dangereuses, ce qui permet de guider le trafic routier ou les piétons en toute sécurité. , -Certifié selon la norme ISO 22343-1: 2023, -Les éléments individuels peuvent être reliés entre eux sans fin (art. n° 3F200-1), de sorte que la mise en place dans la longueur comme une unité stable garantit une très bonne tenue., -La barrière en béton peut être combinée avec des clôtures de chantier ou nos clôtures en plastique Euro comme barrière ou dispositif de guidage supplémentaire., -Les glissières en béton peuvent également être installées avec un angle allant jusqu'à 6°, ce qui permet de les installer en toute sécurité dans les virages., -est adapté à l'utilisation d'un chariot élévateur et d'une grue , -Les éléments peuvent être fixés à l'aide de vis ou de piquets lors de la mise en place., Sur demande, les éléments peuvent être livrés avec des réflecteurs supplémentaires intégrés, de sorte que le trafic soit averti à temps de la présence d'un dispositif de balisage. , Personnalisez votre barrière en béton avec un panneau publicitaire individuel!, Dimensions: 590 x 140 x 3 mm (jusqu'à 4 couleurs d'impression possibles)

- en béton

Motif de l'utilisation

Pour la demande de travaux dans la construction de routes

Item description

Concrete guardrail

Concrete crash barrier type 20

For individual barriers at construction sites and other danger zones, providing safe guidance for road traffic and pedestrians.

- Certified according to ISO 22343-1: 2023
- individual elements can be joined together endlessly (item no. 3F200-1), so that erection along the length as one stable unit ensures particularly good stability
- the concrete crash barrier can be assembled with construction fences or our Euro plastic fences as an additional barrier or guidance system
- concrete crash barriers can also be set up at an angle of up to 6°, so that the concrete crash barriers can also be set up safely around bends
- is suitable for forklift and crane use
- The elements can also be secured with screws or pegs during installation

On request, the elements can be supplied with additional built-in reflectors so that traffic is alerted to the presence of a guidance system at an early stage.

Individualize your concrete guardrail with a custom advertising sign!

Dimensions: 590 x 140 x 3 mm (up to 4 color printing possible)

- made of concrete

Designated purpose

For the application in setting up temporary barriers.



Technical specifications

Weight: 1500 kg

Dimensions: 680 mm x 2220 mm x 905 mm

Material:

concrete

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.